



RESUMEN nacional



Cifra de muertos en accidentes creció 64%

Carabineros informó que la cifra de personas fallecidas en accidentes de tránsito durante la semana de Fiestas Patrias llegó a 54, lo que se traduce en "un aumento del 64% de fallecidos respecto del 2019", año en el que se hace la comparación debido a la cantidad similar de días de celebración. La teniente coronel Estrella Sotelo, de la Prefectura de Tránsito de la policía uniformada, informó que se registraron 1.395 siniestros viales.



Ingresan acusaciones contra tres jueces

El oficialismo y RN ingresaron al Congreso dos acusaciones constitucionales (AC) contra la suspendida ministra de la Corte Suprema, Ángela Vivanco, debido a su aparición en los chats del imputado por el Caso Audio, Luis Hermosilla, que apuntaría a influencias en el nombramiento de jueces. También fue acusado el ministro Jean Pierre Matus y el juez Sergio Muñoz por, supuestamente, beneficiar a su hija con un fallo en el que participó.

Boric intervino en la ONU y llamó a Venezuela dictadura

El Presidente Gabriel Boric dijo en su intervención ante la 79ª Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York, que "Chile no está en condiciones de recibir más migración". En su tercer discurso en la ONU, el Mandatario advirtió sobre el impacto que ha tenido en nuestro país el incremento descontrolado del flujo de migrantes procedentes del país gobernando por Nicolás Maduro. Aseguró además que Chile está atento a la crítica situación de dicho país.



Chadwick renuncia a la U. San Sebastián

El exministro del Interior, Andrés Chadwick anunció su renuncia a la presidencia de la Junta Directiva de la Universidad San Sebastián. En paralelo, la Fiscalía Centro Norte anunció que abrió una investigación para indagar una denuncia de parlamentarios oficialistas por los sueldos de la exministra Marcela Cubillos en dicho centro educativo, que ascendían a 17 millones de pesos mensuales.



Chile Vamos cuestiona el sueldo de Cubillos

Chile Vamos se sumó a los cuestionamientos al sueldo de 17 millones de pesos que recibía la candidata a alcaldesa de Las Condes Marcela Cubillos por hacer clases en la Universidad San Sebastián y sus dirigentes le pidieron una explicación a la institución antes de mantener su apoyo a la exministra para los comicios de octubre. Cubillos ha defendido el monto asegurando que siempre hizo clases presenciales.